

## **Ad Hoc Disclosure dated 13 January 2017**

**Topics:** Bond, Partial Optional Redemption, Announcement

### **Partial Optional Redemption of 8.25% Senior Secured Notes due 2021**

Safari Holding Verwaltungs GmbH (the "Issuer") announced today its decision to redeem parts of its outstanding 8.25% Senior Secured Notes due 2021 (the "Notes") on February 15, 2017 at a redemption price of 104.125% of the principal amount of the redeemed Notes (plus accrued and unpaid interest). The Issuer will issue a redemption notice on January 16, 2017 in relation to principal amounts of its outstanding Notes of €56,500,000 and €23,500,000, respectively, provided that the redemption amount of €23,500,000 will be reduced to the extent of bondholders tendering Notes under the mandatory offer made by the Issuer on January 11, 2017 to bondholders to repurchase an aggregate principal amount of the Notes of €23,500,000 at a purchase price of 100% of the principal amount of the repurchased Notes (plus accrued and unpaid interest).

Safari Holding Verwaltungs GmbH  
Im Tiergarten 30  
55411 Bingen  
Germany  
e-mail: info@loewen-play.de  
phone: +49-6721-155-0

## **Ad-hoc-Mitteilung vom 13. Januar 2017**

**Topics:** Bond, Freiwillige Teilrückzahlung , Ankündigung

### **Freiwillige Teilrückzahlung 8,25% Senior Secured Notes fällig 2021**

Safari Holding Verwaltungs GmbH (die "Emittentin") gab heute ihre Entscheidung bekannt, am 15. Februar 2017 Teilbeträge ihrer im Jahr 2021 fälligen 8,25% Senior Secured Notes (die „Notes“) zu einem Rückzahlungspreis in Höhe von 104,125% des Nennbetrages (zuzüglich aufgelaufener noch nicht bezahlter Zinsen) zurückzuzahlen. Die Emittentin wird am 16. Januar 2017 hierzu eine Rückzahlungsmitteilung in Bezug auf die Teilrückzahlungsbeträge von jeweils 56.500.000 € sowie 23.500.000 € herausgeben. Der Umfang der Rückzahlung der Notes in Bezug auf den Teilbetrag von 23.500.000 € wird dabei in dem Umfang reduziert werden, in welchem die Bondgläubiger das Pflichtrückkaufsangebot der Emittentin vom 11. Januar 2017 annehmen, wonach die Emittentin den Bondgläubigern den Rückkauf der Notes in Höhe eines Nominalbetrages von 23.500.000 € zu einem Rückkaufspreis zu 100% der zurückgekauften Notes (zuzüglich aufgelaufener und nicht gezahlter Zinsen) angeboten hat.

Safari Holding Verwaltungs GmbH  
Im Tiergarten 30  
55411 Bingen  
Deutschland  
e-mail: info@loewen-play.de  
Tel.: +49-6721-155-0